



Malen für die Bewohner im Willi Hussong-Seniorenheim in Kandel

Liebe Kinder,

wir haben darüber nachgedacht, wie es zur Zeit wohl den Menschen geht, die im Seniorenheim in Kandel leben und wegen Corona keinen Besuch erhalten können. Auch wir dürfen im Moment nicht zu den Menschen, um ihnen durch unsere Tänze, Lieder und Fingerspiele eine Freude zu bereiten.

Wir haben mit der Heimleiterin gesprochen, sie hat uns versichert, dass ihr sehr vermisst werdet.

Bestimmt hast du schon ein Brief oder eine Postkarte an Verwandte und Freunde geschrieben. Heute möchten wir dich bitten, eine Postkarte, einen Brief oder ein Bild für die Menschen im Seniorenheim zu malen. Wenn du möchtest, können deine Eltern auch ein paar Worte, die du vorgibst, auf dein Bild, deine Karte oder deinen Brief schreiben. Gerne kannst du auch mehrere Bilder anfertigen oder auch etwas basteln.

Mit dieser Aktion möchten wir den Bewohnern im Seniorenheim eine ganz große Freude bereiten und ihnen damit vermitteln:

„Wir denken an dich!“

„Alles wird gut!“

Alles was du gemalt oder gebastelt hast, kannst du in die Kiste, die vor der Eingangstür des Kindergartens steht, hineinlegen. Sobald sich in der Kiste einiges angesammelt hat, bringen wir es ins Willi-Hussong-Haus. Dort wird eure Post schon freudig erwartet.

Liebe Grüße von allen Erzieherinnen